



INFO IMPORTANTE

Cher(e)s client(e)s

La fin de l'année arrive à grand pas, les fêtes aussi. Comme chaque année cette période est extrêmement chargée pour nous et nous demande de revoir notre organisation. Nous prenons également quelques jours de congé début 2025 mais, pour votre confort, nous avons pris l'habitude d'assurer un service pour les plats du jour.

Les plats du jour sont livrés comme d'habitude le mardi jusqu'au 17 décembre

La semaine de Noël les plats du jour sont livrés le lundi 23 décembre

La semaine de Nouvel an les plats du jour sont livrés le lundi 30 décembre. Cette semaine là vous recevrez les plats pour 2 semaines. Ces deux semaines là, nous avons limité à 5 plats du jour/semaine. Les clients en commande automatique qui ont l'habitude de recevoir 6 ou 7 plats recevront bien 6 ou 7 plats (nous complétons avec des suggestions). Lors de la livraison du 30 décembre un dessert de fête sera offert gracieusement à nos clients habituels.

Niveau commande : nous avons besoin de vos commandes pour les livraisons du 23 et 30/12 (donc pour les plats du 23/12/2024 au 12/01/2025) au plus tard le mardi 17 décembre 2024.

A partir du 14 janvier les livraisons reprennent normalement le mardi pour la majorité de nos clients.

Vu l'augmentation significative de notre volume de travail les clients habitant sur Lillois, Baulers, Nivelles seront sans aucun doute livrés le mercredi matin entre 8h30 et 10h00 en lieu et place du mardi, cela permettra aussi de soulager Jean Luc le mardi.

Nous allons reprendre contact avec chacun d'entre eux pour confirmer la faisabilité de ce changement.

Nous vous remercions pour la confiance que vous nous accordez jour après jour et nous vous souhaitons d'ores et déjà une excellente fin d'année 2024.

Fabian et l'équipe Cuisine Locale